

Überparteiliches Komitee «JA zur Individualbesteuerung»

Bern, 8. Januar 2026

Einladung zur Medienkonferenz «Ja zu Individualbesteuerung»

Sehr geehrte Medienschaffende

Am 8. März 2026 entscheidet die Schweizer Stimmbevölkerung über das Bundesgesetz über die Individualbesteuerung. Das breite, überparteiliche Komitee «Ja zur Individualbesteuerung», dem auch Wirtschaftsverbände und weitere Organisationen angehören, legt Ihnen an einer Medienkonferenz seine Beweggründe für ein Ja dar.

Die Individualbesteuerung schafft die Heiratsstrafe ab, macht das Steuersystem gerechter und setzt Anreize, damit sich Erwerbsarbeit für alle lohnt. Das hilft, dem Fachkräftemangel und der Altersarmut zu begegnen. Mit der Individualbesteuerung wird das Steuersystem auch zeitgemäß und einfacher, weil komplizierte Umstellungen bei Heirat, Scheidung oder Todesfall wegfallen.

Wir laden Sie herzlich ein zur

Medienkonferenz am Donnerstag, 15. Januar 2026, 10.30 Uhr

im Medienzentrum Bundeshaus, Konferenzsaal

Bundesgasse 8 – 12, 3003 Bern

Referent:innen:

- Samuel Bendahan, Nationalrat SP
- Kathrin Bertschy, Nationalrätin GLP
- Franziska Bitzi, Stadträtin Luzern Mitte
- Eva Herzog, Ständerätin SP
- Sophie Michaud Gigon, Nationalrätin Grüne
- Simone de Montmollin, Nationalrätin FDP.Die Liberalen
- Severin Moser, Präsident Arbeitgeberverband
- Benjamin Mühlmann, Ständerat und Co-Präsident FDP.Die Liberalen
- Aline Trede, Nationalrätin Grüne

Für Rückfragen:

Claudine Esseiva, Gründerin und Inhaberin ComCoeur
claudine.esseiva@comcoeur.ch 078 801 99 99